

## Sagua La Grande celebra el día del trabajador de la Cultura

Categoría: Noticias

Creado: Miércoles, 14 Diciembre 2022 09:46 - Última actualización: Miércoles, 14 Diciembre 2022 09:46

Escrito por Asamblea Sagua

Visto: 871

~~Los emprendedores hombres y mujeres pertenecientes a las diferentes~~ dependencias del Ministerio de Cultura –música, teatro, cine, danza, circo, literatura, bibliotecas, patrimonio...–, así como los de la prensa –escrita, radial y televisiva–, entre otros, festejan esta efeméride en recordación del aniversario 94 del natalicio de Raúl Gómez García, asaltante y mártir del Moncada, conocido como el Poeta de la Generación del Centenario. La celebración este año abarca una extensa jornada que comenzó el pasado primero de diciembre –Día del locutor– y concluirá el venidero 2 de enero, fecha coincidente con el inicio del recorrido, hace 64 años, de la Caravana de la Libertad con el Comandante en Jefe al frente desde Santiago de Cuba.

La Revolución cubana, desde los primeros momentos después de su triunfo, ha respaldado la creación artística y literaria “como un elemento esencial para el crecimiento espiritual de nuestra gente y para mejorar la calidad de vida de las personas. (...) No se puede aspirar a entender qué cosa es la Revolución cubana si no se piensa en qué ha sido su política educacional y cultural. (...) Sin la cultura sería inconcebible el proyecto socialista”, como ha expresado el ministro de Cultura Alpidio Alonso Grau.

Tomado de: Periódico *Trabajadores*.